
 

 

 

 
 
 

 
ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 13 DE MARÇO DE 2.018, 
COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h08m, com a presença dos nobres vereadores, os senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino 

de Moraes, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio Conrado, Otávio José Castanha 

Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, Edemilson Pereira dos Santos, 

Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Antônio Cordeiro 

dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino Silveira e ausente o vereador Ezequiel de 

Souza Damasceno, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da 

presente sessão e solicitou ao vereador Roberto Natalino Silveira que fizesse a leitura de um trecho da 

Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 06 de 

março de 2018, que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência do 

vereador Ezequiel de Souza Damasceno.  A seguir passou-se ao material constante no 1) 

EXPEDIENTE:  - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA 

DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: - Ofício nº 048/2018 – Resposta 

ao Ofício nº 136/2018 do Sr Luiz Carlos Batista, remarcando a data da reunião com o Secretário de 

Esportes para o dia 12 de março às 09h.  - Ofício nº 045/2018 – Solicitando prorrogação na resposta dos 

Requerimentos nºs 01, 03, 11 e 12/2018. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

30/2018 16/2018 Roberto Natalino Silveira 

39/2018 19/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

- Ofício Administrativo nº 17/2018, da Secretaria de Administração, encaminhando cópias dos seguintes 

contratos: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

CONTRATOS Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

09/2018 Caixa Econômica Federal 

13/2018 Associação Humanitária de Atenção à Saúde 

14/2018 P & P Colibri – Consultoria e Soluções S/S Ltda 

15/2018 Anselmo Arvani, Anselmo Joaquim Arvani, Antônio Carlos Arvani 

16/2018 Associação dos Produtores de Alimentos Saudáveis Orgulho do 

Campo 

19/2018 Urbano Engenharia Ltda 

22/2018 JC da Silva Suprimentos para Escritório ME 



 

 

 

 
 
 

24/2018 Cota.com Comércio e Serviços Ltda EPP 

25/2018 Lourdes P. S. Martins Papelaria Eireli EPP 

26/2018 R.F. Gory Comercial Ltda 

27/2018 On-X Comércio e Soluções Educacionais Eireli EPP 

28/2018 Bacciotti Silveira Cia Ltda EPP 

29/2018 Paperlimp Comércio de Materiais de Limpeza Eireli ME 

33/2018 Paperlimp Comércio de Materiais de Limpeza Eireli ME 

34/2018 On-X Comércio e Soluções Educacionais Eireli EPP 

37/2018 Simão Veículos Ltda  

38/2018 WF do Nascimento de Faria Construção e Manutenção 

ATA DE REGISTRO DE 

PREÇOS Nº: 

EMPRESA CONTRATADA: 

07/2018 R.A.P – Aparecida Comércio de Medicamentos Ltda 

11/2018 Camptécnica Comércio de Relógios de Ponto Ltda EPP 

56/2017 Retificação – LBT Comércio de Equipamentos Educacionais Eireli 

EPP 

ADITAMENTOS Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

117/2017 G2O Gerenciamento e Obras Ltda (1º TA) 

16/2016 Schneider Urologia Clínica e Cirúrgica Ltda ME (2º TA) 

07/2017 Sindplus Administradora de Cartões, Serviços de Cadastro e 

Cobrança Ltda ME (1º TA) 

33/2017 EMAM – Emulsões e Transportes Ltda (1º TA) 

89/2013 Claro S.A (7º TA) 

15/2017 Bilheteria Rápida – Agência de Venda de Ingressos Ltda ME 

188/2017 S.O Ziober & Cia Equipamentos Metalúrgicos Ltda EPP 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Sesi – Enviando a apresentação do Sesi 

Sistema de Ensino. - Conselho Municipal de Educação – Agradecendo a disponibilização para a 

Audiência Pública da Educação ocorrida no dia 01 de março. - Cópia do abaixo assinado enviado ao 

Prefeito Municipal solicitando melhorias para o bairro Porto Seguro. - Cópia do abaixo assinado enviado 

ao Prefeito Municipal solicitando melhorias para o Jardim Panorama. - Comunicado nº CM000561/2018– 

Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – Liberação de Recursos 

Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA 

EMISSAO 

VALOR EM R$ 

Quota 012 12/01/2018 443.703,91 



 

 

 

 
 
 

- PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA: - Projeto de Lei nº 003/2018 – Prefeitura – 

Concede revisão geral, alteração de remuneração e abono especial aos Servidores Públicos Municipais 

e aos da Autarquia SAAE. - Projeto de Lei nº 006/2018 – Prefeitura – Dispõe sobre progressão salarial 

do servidores municipais e dá outras providências. - PROJETOS APRESENTADOS PELOS 

VEREADORES: - Projeto de Lei nº 007/2018 – Mesa da Câmara – Concede revisão geral anual, 

alteração de remuneração e abono especial aos Servidores Públicos da Câmara da Estância Turística de 

Salto. - Projeto de Lei nº 008/2018 – Mesa da Câmara – Concede revisão geral anual aos vereadores da 

Câmara da Estância Turística de Salto. - Projeto de Lei nº 009/2018 – Mesa da Câmara – Concede 

revisão geral anual ao Prefeito Municipal, Vice-Prefeito Municipal e aos Secretários Municipais da 

Estância Turística de Salto. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 82/2017 Prefeitura Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PL 01/2018 José Benedito de Carvalho Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PL 04/2018 Edemilson Pereira dos 

Santos 

Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

- TEMA LIVRE: O vereador Divaldo Aparecido dos Santos solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, com ausência do 

vereador Ezequiel de Souza Damasceno. 2) ORDEM DO DIA: - Projeto de Lei nº 084/2017 – Mesa da 

Câmara – Dá a denominação a área de lazer do Bairro São Pedro e São Paulo de “Toshio Sasaki”. - 

Comissão de Justiça : Parecer Favorável e Comissão de Organização : Parecer Favorável. O projeto foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, com ausência do 

vereador Ezequiel de Souza Damasceno. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Projeto de Lei nº 

085/2017 – Mesa da Câmara – Corrige a denominação do Loteamento Industrial e Comercial Santos 

Dumont – Lei 3711 de 24 de novembro de 2017. Comissão de Justiça : Parecer Favorável e Comissão 

de Organização : Parecer Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado 

por unanimidade de votos, com ausência do vereador Ezequiel de Souza Damasceno. Autógrafo 

encaminhado ao Executivo. - Projeto de Lei nº 086/2017 – Mesa da Câmara – Corrige a denominação da 

Rua Ivo Zacarias (Rua 29) do Loteamento denominado Residencial Parque Imperial – Lei 3707 de 24 de 

novembro de 2017. Comissão de Justiça : Parecer Favorável e Comissão de Organização : Parecer 

Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, 

com ausência do vereador Ezequiel de Souza Damasceno. Autógrafo encaminhado ao Executivo.- 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 57/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre os alvarás de construção, de licença e funcionamento; fiscalização desses 



 

 

 

 
 
 

alvarás e a chefia imediata; quantidade de autos de infração e valor recolhido entre janeiro e dezembro 

de 2017. Nº 58/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”– Prefeitura Municipal, c/c 

Secretaria de Saúde – Solicitando informações sobre as cirurgias que não são cobertas pelo Sistema 

Único de Saúde para pacientes que não possuem recursos. Nº 59/2018 – Vereador Celso Charnoski 

“Alemão do Santa Cruz”– SAAE, c/c Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o andamento 

da construção do reservatório de água no Jardim Imperial. Nº 60/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos 

Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Obras – Solicitando informações sobre a 

existência de algum projeto para asfaltar o bairro Maria José. Nº 61/2018 – Vereador Divaldo Aparecido 

dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Ação Social e Cidadania – Solicitando 

informações sobre as funções desempenhadas pelos Conselhos Municipais de Assistência Social 

(CMAS) e da Criança e do Adolescente e quais instituições são assistidas por cada um deles. O autor do 

requerimento solicitou sua retirada em plenário. O requerimento foi arquivado. Nº 62/2018 – Vereador 

Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre o valor de energia 

elétrica recuperado pela  Empresa Impulcetto & Impulcetto Elétrica Ltda ME, que é responsável pela 

recuperação de valores cobrados indevidamente nas contas de energia elétrica; o valor pago à empresa 

até o momento e a quantidade de feitos administrativos ocorridos pelo município na Agência Reguladora 

de Energia Elétrica e Saneamento do Estado de SP e na Agência Nacional de Energia Elétrica. Nº 

63/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos - Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre o 

vencimento do Concurso Público nº 02/2013, quantos profissionais aprovados ainda necessitam de 

convocação dentro do número de vagas previstas e se existe previsão orçamentária para essas 

contratações. Nº 64/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos - Prefeito Municipal – Solicitando 

informações sobre os valores mensais pagos pelos serviços prestados pelo grupo GIAP (Sistema de 

Processos e Expedientes); quais as áreas de atuações e realizações e se existe previsão de 

acompanhamento online por parte dos munícipes da tramitação de Processos Administrativo. Nº 65/2018 

– Vereador Roberto Natalino Silveira – Departamento de Estrada e Rodagem– Solicitando serviços de 

limpeza e capinação de mato alto em toda extensão da Avenida Marechal Rondon, desde o Condomínio 

Monte Belo (Salto-SP) até o trecho que dá acesso à Rodovia Dom Gabriel Paulino Bueno Couto (Itu-SP). 

Nº 66/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Educação e 

Diretoria Regional de Ensino de Itu– Solicitando informações se nas escolas e creches municipais e 

escolas estaduais existem profissionais preparados para prestar os primeiros socorros aos alunos. Nº 

67/2018 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” e demais vereadores Secretário de Seguranbça Pública 

do Estado de São Paulo – Solicitando o envio de uma delegada “mulher” para atuar na Delegacia de 

Defesa da Mulher” no município. Nº 68/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito 

Municipal, c/c Secretaria de Ação Social – Solicitando o cronograma dos serviços e conservação das 

praças do município, contendo datas e tipos de serviços que serão executados. - REQUERIMENTOS 

SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO: 



 

 

 

 
 
 

 

Nº 56/2018 – Vereadores Dr. Márcio Conrado e outros – Presidente da Câmara – Solicitando 

prorrogação por mais 180 dias de duração da Comissão Especial de Inquérito que apura possíveis 

irregularidades nos contratos com a Empresa Corpus Saneamento e Obras Ltda. O requerimento foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, com ausência do 

vereador Ezequiel de Souza Damasceno. - INDICAÇÕES AO PREFEITO:  Nº 34/2018 – Vereador José 

Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a instalação de um playground para crianças na área de 

lazer localizada no cruzamento das Ruas João de Arruda e Maria Vitali, no Jardim Maria. Nº 35/2018 – 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a notificação do proprietário do terreno 

localizado na Rua Capitanias Hereditárias, ao lado do nº 193, no Jardim Santa Marta, para que faça a 

limpeza e capinação do mato alto. Nº 36/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – 

Solicitando a implantação de uma linha de transporte coletivo para fazer o percurso pela Avenida Walter 

Nardelli (recém inaugurada), iniciando no Jardim Santa Cruz, passando pelos bairros Parque Residencial 

Laguna, Jardim das Nações, até chegar ao hospital. Nº 37/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos 

Santos “Garotinho” – Solicitando que providencie iluminação pública para a pista de caminhada 

localizada no Estádio Municipal Amadeu Mosca. Nº 38/2018 – Vereador Dr. Otávio José Castanha 

Miralhes – Solicitando melhorias na segurança das feiras livres que ocorrem nos bairros da cidade, de 

terça-feira a domingo. Nº 39/2018 – Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando a pintura 

das lombadas das Rua Vesúvio, no bairro São João e da Rua Vaticano, no bairro João Jabour. Nº 

40/2018 – Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando o asfaltamento da Rua Teófilo 

Leite, no Jardim Saltense. Nº 41/2018 – Vereadores Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” e José 

Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a construção de uma área de lazer no Jardim 

Independência. Nº 42/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a construção de 

rotatória no cruzamento da Rua Estado do Pará com a Rodovia Rocha Moutonnée, no Bairro São Pedro 

e São Paulo. Nº 43/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando a implantação de mão 

única na Rua Marechal Rondon, no trecho compreendido entre as Ruas Regolo Salesiani e João Galvão 

de Barros França, no Residencial Parque Rondon. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para 

pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas 

modificações. Retornando aos trabalhos da Mesa, o Senhor Presidente convocou os Projetos de Leis nºs 

082/2017, 01/2018 e 04/2018 para serem votados na próxima Reunião Ordinária em 20 de março de 

2018.  Nada mais havendo a ser tratado às 21h04m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo 

que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, 

estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins 

– Secretária Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, 

Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo – Assessora de 

Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Marco Aurelio 



 

 

 

 
 
 

Domingues Lima -  Consultor Jurídico, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção, 

Sizaltina Bento dos Santos Guari – Agente de Copa e Limpeza e Limpeza e Angela Kormann Stefani – 

Chefe de Gabinete da Presidência. Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária 

Mantovani Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
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